



Editorial

Alicia Idiáquez López

Universidad Nacional Autónoma de Nicaragua, Managua,
UNAN-Managua.

Centro Universitario Regional de Carazo, CUR-Carazo.

<https://orcid.org/0000-0002-5038-3666>

aidiaquez@unan.edu.ni

Enviado el 2 de septiembre, 2024 / Aceptado el 6 de octubre, 2024

<https://doi.org/10.5377/rtu.v13i38.19119>

Es un honor presentarles una nueva edición de la Revista Torreón Universitario, la publicación académica del Centro Universitario de Carazo (CUR Carazo), perteneciente a la Universidad Nacional Autónoma de Nicaragua, Managua (UNAN-Managua). En esta edición el equipo editorial, una vez más reafirma el compromiso con la divulgación y transferencia del conocimiento generado por académicos en diversas áreas del saber.

El objetivo principal de estas publicaciones es destacar los trabajos de investigación científica que se realizan en la comunidad universitaria, promoviendo así el intercambio de ideas y el avance del conocimiento. La Revista Torreón Universitario se enorgullece de ser un espacio multidisciplinario donde convergen distintas perspectivas y enfoques, enriqueciendo el debate académico y fomentando la innovación.

La investigación científica es fundamental para el desarrollo de la sociedad, ya que permite comprender mejor el mundo que nos rodea, resolver problemas complejos y mejorar la calidad de vida. En este sentido, la Revista Torreón Universitario juega un papel fundamental difundir los hallazgos y avances que surgen de las investigaciones, contribuyendo así al progreso académico y científico.

Lógicamente, los destinatarios principales de la Revista son los estudiantes y maestros, pero también se presta especial atención a las organizaciones con las que mantenemos convenios o intercambios socio educativos. Entre estas se encuentran instituciones estatales, empresas privadas, personalidades del ámbito académico. Este enfoque permite fortalecer los lazos con nuestra comunidad y contribuir al desarrollo socioeconómico y científico de Nicaragua.

En esta edición, encontrarán artículos que abordan temas de gran relevancia y actualidad, escritos por docentes de la UNAN-Managua. Cada uno de estos trabajos refleja el rigor y la dedicación con que los investigadores abordan sus proyectos, contribuyendo al mejoramiento de la calidad académica y científica de nuestra institución. Estos valiosos trabajos abarcan temáticas como salud, inclusividad, innovación y emprendimiento, educación y economía.

La Revista Torreón Universitario aspira trascender fronteras, alcanzando un reconocimiento nacional e internacional que refleje la excelencia de sus publicaciones, convencidos de que, a través de la colaboración y el esfuerzo conjunto, se logrará posicionar la revista como un referente en el ámbito académico.

Agradecemos a todos los autores, revisores y colaboradores que han hecho posible esta edición. Su compromiso y profesionalismo son fundamentales para el éxito de la revista. Invito a nuestros lectores a sumergirse en los contenidos de esta edición y a seguir apoyando nuestra misión de promover el conocimiento y la investigación científica.